

**NUEVA FERIA**

## La UJI acerca a estudiantes de tecnología a las empresas

**R. D. M.**  
CASTELLÓN

La rectora de la UJI, Eva Alcón, acompañada por la vicerrectora de Estudiantado y Compromiso Social, Inmaculada Rodríguez, y la directora de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales, Ana Piquer, inauguró la Feria de Empresas, con la participación de 25 compañías del entorno socioeconómico de Castellón. Alcón destacó durante la apertura que esta cita de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales «es un espacio de oportunidades porque pretende favorecer la inserción laboral del estudiantado de grado y máster y permite conectar el talento universitario con las empresas».

La rectora subrayó que la feria facilita al estudiantado de titulaciones de ciencia y tecnología de la UJI contactar directamente con las empresas, conocer qué buscan y, al tiempo, aprender a poner en valor su formación, su capacitación y sus intereses profesionales.

Por su parte, Ana Piquer destacó que la universidad y las empresas «tienen que trabajar juntas con un objetivo común: el desarrollo y el progreso de la sociedad. Es por eso que la relación entre universidad y empresa es clave para mejorar la competitividad y estas actividades lo favorecen».